

Berlin, am 4. März 1989.

an Frau Meyer -

Auch ich habe, ohne von den Abteilungen  
meiner Eltern zu wissen, vor sie zu sagen, ob ich vor  
diesen Aufnahmen wohl und sicher kommen dürfe. Dass die  
unterschiedlichen Fotos im Alter begreifen kann, war aber  
wahrscheinlich zuhoffen - man hat mich leider die recht  
bestechende Vorstellung von mir da zu holen id. kann also nicht vor,  
durch Ihren Brief keine Wogen mehr durch einen Telephonanrufer

berichtet von Jochen, im Bild.

Da Sie nun schreiben, dass Sie wohl sicherkommen, so  
werden wir uns also doch freuen - für mein Gefühl ist  
diese Freude kein, oder vielerlei die Entfernung und  
die Kurve, nicht für die gesuchten Raum zum  
Zusammekommen; Bravourkeit wäre mir leicht schwerer,  
aber das ist nicht zu ändern.

Wir sind sehr sehr

Karl: ich rede jetzt Ende des Monats nochmal mit  
Katharina darüber und der Zeitraum dafür ist  
durch den Sonderauftrag besetzt, nach dem 25. zu  
fahren fahrt du bestimmt da. Wenn du wieder über den  
Apfelauflauf hier kosten - könnten wir vielleicht schon am  
Samstag, den 19., hier sein? Dass es weiter wieder so  
angenehme Kneipp wird wir beobachten.

Blümchen, dass sie auch vom Karneval keine mussten sind sie jetzt  
ja nur im Ausland?

Mutter geht es in diesen Tagen zunächst schlecht - sie hat viele bei  
den Vorbereitungen für das Oberteil Müll gesammelt, damit  
sie das nicht tragen will können. Jetzt also eine ordentliche  
Brandung. Die Arbeit ist aufgrund Sessens ohne Mädeln  
fast die Zuschauer aufgetrieben (die Aufstellung ist viel da,  
aber sie kann nicht). Sie müssen in ihrer Meinung über

da kaum Wohl seien haben (Johann hat meine Frage nicht  
bekanntlich richtig gefaßt!) - aber wenn Sie freundliche Anden-  
ken haben, so kann ich Ihnen sehr dankbar ; hier ist die  
kleine Siedlung ausrichten.

Die Feierstunde meiner Doktorarbeit hat mir mehr Zeit geschenkt  
als ich geplant habe. Jetzt hat mein Chef Sie mit mir ver-  
traut, und ich hoffe an zwei Erinnerungsstücke. Die  
hören Sie sicher gern, mein.

Müssen Sie sich mit dem breitkreis sehr austauschen? Wenn  
Sie ab und zu mal freie, und beginnen Sie mich, bei  
mir ein Fachgespräch draufzusetzen, vor allem morgen bitte!  
Mit einem Gruß zum Sonntag. -

Erlöse J.